

Medio	CNN Chile
Fecha	22-7-2014
Mención	Se abrió el debate por la duración de las carreras de pregrado. Habla Rector de la UAH.

Se abrió el debate por la duración de las carreras de pre grado

- La entrevista del ministro Nicolás Eyzaguirre al diario El Mercurio que planteó la gratuidad de la educación superior, pero tan sólo por 4 años, generó polémica. Pero también reabrió otro debate, el de la duración que deberían tener las carreras universitarias en Chile. - Rectores y expertos opinan - Cifras dicen que las carreras duran en promedio 13 semestres Habla. - Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica - Ennio Vivaldi, rector de la Universidad de Chile - Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado - Francisco Martínez, jefe de división Educación superior del Mineduc - Francisco Javier Gil, experto en inclusión en Educación superior Unesco - Raúl Figueroa, director ejecutivo de Acción Educar Mención. - Educación Básica - Mundo laboral - Educación Media - Consejo de Rectores - Harald Beyer Conduce: Daniel Matamala y Mónica Rincón.